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 ماذا قال ملك الأردن لراغب علامة ف زفاف الأمير الحسين؟

«القاهرة ‐ «الخليج

كشف المطرب اللبنان راغب علامة تفاصيل تقديمه أغنية «نفرح بالحسين»، بمناسبة احتفالات زفاف ول العهد
.الأردن الأمير الحسين بن عبداله، موضحاً أنه تجمعه علاقة شخصية طيبة بالعائلة الملية الأردنية

وأكد راغب أنه سعيد للغاية بتقديمه هذه الأغنية، الت حظيت بإعجاب الجميع، ولا تزال مطلوبة منه حت ف الحفلات،
.ويتفاعل معها الجمهور بحب وسعادة

مبروك للأمير الحسين هذا الشاب المحترم الحبيب يالل» :قائلا ،لقاء تلفزيون ووجه راغب علامة التهنئة للعروسين ف
.«كل واحد بيتطلع فيه بيشوفه كأنه ابنه.. وعروسته الرائعة رجوة

أضاف: «أما الملة رانيا فمن السهل تشوف لمعة الفرحة بعيونها خلال حفل الزفاف، وكانت موجودة بل القعدات
صارت بالأردن والعالم العرب بيرة اللبيرة بهذه الفرحة الأحد لمساتها ال عل كل الضيوف، ولا يخف وبتسلم عل



.«كله

وبسؤاله عن موقفهم من أغنية «نفرح بالحسين»، قال راغب علامة: «جلالة الملك عبداله والملة رانيا قدما ل الشر
عل الأغنية، وقلت لهم إن ابن عاتبن وقال يا بابا مش راح تقدر تعمل أغنية ف زفاف أحل من (نفرح بالحسين)،

.«فقال جلالة الملك لا إن شاء اله بتعمله أحل منها

وتابع: «الملة رانيا شرتن كتير، وقالت ل إحنا كتير فرحانين بالأغنية وفرحانين بحضورك.. وف الحقيقة أنا أحبهم
بشدة عل المستوى الشخص، لأن بيخلوك تنس إنك بحضور ملك وملة، بل تشعر أنك بضيافة أشخاص مليئة بالرم

.«والمحبة

يذكر أن المملة الأردنية كانت قد شهدت مطلع يونيو/حزيران الماض، احتفالات كبيرة بزفاف ول العهد الأمير
.الحسين بن عبداله والأميرة رجوة آل سيف، بحضور ضيوف بارزين من منطقة الشرق الأوسط والعالم
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